



[www.kirjaverlag.ch](http://www.kirjaverlag.ch)

**Kirja-Verlag**  
**Stephan und Ramona Zettel**  
**Rickenbacherstrasse 23**  
**4460 Gelterkinden**  
**E-Mail: [info@kirjaverlag.ch](mailto:info@kirjaverlag.ch)**  
**Tel.: 061/981 39 84**

Gelterkinden, Januar 2019

**Einladung zu Buchvorstellung und Lesung mit Apéro mit Lorenz Wagner – Autor der Buches „Der Junge, der zuviel fühlte“ – Samstag, 6. April 2019**



**Zum Inhalt des Buches:**

Als Henry Markram ein autistisches Kind bekam, zählte er zu den berühmtesten Hirnforschern der Welt. Er arbeitete am Weizmann-Institut und am Max-Planck-Institut, gewann zahlreiche Forschungspreise und hielt Vorträge auf der ganzen Welt. Seine Methode, die misst, wie Zellen sich vernetzen, wurde internationaler Standard.

Doch dann kam Kai. Und Fragen und Sorgen lagen auf einmal im Kinderzimmer, zwischen Teddybär und Mondlampe. Markrams geachtete Aufsätze vermochten seinem Sohn weniger zu helfen als das Liederbuch, aus dem er ihm abends vorsang.

Und so stürzte sich der Hirnforscher auf die Frage, was Autismus wirklich ist. Nach Jahren gelang ihm der Durchbruch. Und seine Antworten stellten alles auf den Kopf, was man über Autismus zu wissen glaubte. Autisten fehle es an Empathie, sie hätten kaum Gefühle, hiess es in Expertenkreisen.

Nach jahrelanger Beschäftigung mit der Störung seines Sohnes ist Markram vom Gegenteil überzeugt: Kai fühlt nicht zu wenig, er fühlt zu viel. Seine Sinne, sein Hören, Fühlen und Sehen sind zu fein für diese Welt. Er muss sich zurückziehen, um sich vor dem Übermaß an Eindrücken zu schützen. Eine Theorie, die immer mehr Anhänger findet.

Über Monate hinweg hat Journalist Lorenz Wagner die Familie Markram begleitet und erzählt in "Der Junge, der zu viel fühlte" eine berührende Vater-Sohn-Geschichte.

Zugleich taucht er ein in die Forschung des Vaters und vermittelt anschaulich dessen bahnbrechende Erkenntnisse über Autismus und bisher unbekanntes Seiten des menschlichen Gehirns.

Ein faszinierendes Buch, das uns Autisten mit völlig anderen Augen sehen lässt.

---

Liebe Kunden, Freunde, Bekannte und Verwandte

Wir freuen uns sehr, dass sich Herr Wagner am Samstagabend, 6. April für eine Buchvorstellung mit Lesung und Apéro zur Verfügung stellen wird.

Hier die Eckdaten zum Anlass:

Datum: Samstag, 6. April 2018  
Zeit: ab 19.00 Uhr  
Ort: Café Bistro Cheesmeyer  
Hauptstrasse 55  
4450 Sissach

Nähere Infos zum Ort findet Ihr unter: [www.cheesmeyer.ch](http://www.cheesmeyer.ch)

**Lorenz Wagner wird an diesem Abend einige Passagen aus seinem Buch vorlesen, eure Fragen beantworten und sich mit euch austauschen. Gerne könnt ihr sein Buch gleich vor Ort kaufen und auch vom Autor signieren lassen. Ebenfalls zum Verkauf angeboten werden unsere Eigenproduktionen.**

**Damit wir den Anlass gut planen können, bitten wir euch um Anmeldung bis spätestens Samstag, 30. März 2019.**

Wir freuen uns auf euch!

Herzliche Grüsse: Stephan und Ramona Zettel

---

**Anmeldung Buchvorstellung und Lesung mit Lorenz Wagner – Samstag, 6. April 2019**

Name/Vorname: .....

Name/Vorname: .....

Name/Vorname: .....

Name/Vorname: .....

Strasse/-Nr.: .....

PLZ/Ort: .....

**Bitte den ausgefüllten Anmeldebogen bis spätestens Samstag, 30. März per Post oder E-Mail an uns zurücksenden (Adresse siehe Briefkopf).**